

## **ERMUA / En marcha un taller de creatividad dirigido a jóvenes entre 12 y 16 años**

El Área de Desarrollo Local ha programado un taller para que la gente joven desarrolle su capacidad creativa divirtiéndose con la ayuda de nuevas tecnologías. Estos talleres se desarrollan en el marco del proyecto europeo InnTegra, y fomenta la creatividad y el acercamiento divertido a la tecnología de niños y niñas con edades comprendidas entre los 12 y los 16 años.

Los talleres se llevarán a cabo en la biblioteca municipal los días 23 y 29 de marzo, en una sesión de 16.30 a 18.00 horas y en una segunda sesión, de 18.00 a 19.30 horas. El martes, 29 de marzo es el día dedicado a los niños y niñas dentro de la VII Semana de Desarrollo Local de Ermua, la jornada tiene como título 'Mundo Creativo' y las acciones van dirigidas fundamentalmente a fomentar la creatividad y el acercamiento a la ciencia y a la tecnología por parte de los más pequeños.

Durante el taller se utilizarán los ordenadores portátiles de la biblioteca y mediante un programa denominado 'PicoCricket', se crearán objetos y máquinas sencillas y divertidas que reaccionan, interactúan, giran, se iluminan, emiten sonidos o se comunican entre sí, entre otras funciones. Si te interesa apúntate en la biblioteca (biblioteca @udalermua.net ó 943179212 antes del 22 de marzo). Plazas limitadas. Financiado por 'Interreg IV B Sudoe'.